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García Antón acusa a la ministra de modificar su 
política según las autonomías 

AGENCIAS/ VALENCIA 

 
El Partido Popular ha pedido en el Congreso de 
los Diputados la comparecencia de la ministra de 
Medio Ambiente, Cristina Narbona, para que 
explique su política sobre el agua en España, 
según señaló la diputada del PP Maria Àngels 
Ramón-Llin.  
 
Narbona, explicó, “tiene que explicar lo que ha 
hecho”, dado que, según dijo, han sido cuatro 
años “perdidos”. Censuró que ha habido un 
“fracaso rotundo del Programa Agua” y destacó 
que esta iniciativa “no ha solucionado el problema 
a ningún español, y mucho menos a los 
valencianos y a la cuenca mediterránea”. 
Además, apuntó que la ministra también “debe 
explicar si dentro de los cambios y tumbos 
políticos que manifiesta el Gobierno central, dada 
la cercanía de las elecciones generales, hay un 
cambio de política respecto al agua”.  
 
Ramón-Llin indicó que Cristina Narbona debe dar 
explicaciones sobre “las contradicciones dentro 
del Gobierno de Zapatero”. Entre ellas citó el 
trasvase Tajo-Segura y “el posible ‘minitrasvase’ 
del Ebro a Castellón, que anunció el PSOE en 
Valencia, nunca confirmado en Madrid”.  
 
El conseller de Medio Ambiente, Agua, 
Urbanismo y Vivienda, José Ramón García 
Antón, manifestó ayer que el Gobierno no tiene 
una política hídrica “definida”, sino que “improvisa 
según sus intereses” para “beneficiar” a unas 
comunidades y “perjudicar a otras” como la 
Comunitat.  
 
El conseller criticó que Narbona, justifique el 
trasvase del Ebro a Cantabria en la demanda 
turística de ese territorio, ya que la Comunitat 
“recibe seis veces más turistas al año que 
Cantabria”. Sólo en 2006, visitaron la Comunitat 
un total de 22.698.871 personas.  
 
Para el conseller, los argumentos “inverosímiles” 
de la ministra demuestran “que no existía ninguna 
justificación ni económica, ni técnica, ni 
medioambiental para derogar el trasvase del 
Ebro”. García Antón ha considerado que ante “un 
tema tan serio como el agua” el Gobierno de 
Zapatero “debería de estar fuera de los intereses 
políticos en pro del interés general”.  
 
Por otro lado, el consejero cántabro de Medio 
Ambiente, Francisco Martín (PSOE), atribuyó 
ayer a “una desfachatez o al absoluto 
desconocimiento” las críticas del Consell de la Comunitat al bitrasvase Ebro-Besaya-
Pas, para abastecer Santander y Torrelavega.  
 

Más noticias  

Narbona propone su política 
hídrica para frenar la desertificación 
pese al fiasco de la Ley de Aguas 

Los seis municipios de 
L’Alcalatén se querellarán contra la 
empresa que originó el incendio 
forestal 

Septiembre, más cuesta arriba 
que nunca 

Once islamistas presos en la 
Comunitat, dos por el 11-M, se 
declaran a la vez en huelga de hambre 

 Valencia inicia el estudio para 
unificar las tallas de las mujeres 

 Los muertos en accidente de 
tráfico se reducen un 27% en la 
Comunitat mientras aumentan en 
España 

 Con un bonobajo el brazo 

 Los profesores piden un plan 
para eliminar los barracones 

 La Agencia Valenciana del 
Alquiler gestiona 2.500 viviendas 

 Los hoteles aumentan su 
rentabilidad hasta julio 

 En marcha 

 Turismo antártico 

 ‘Peregrinatio’, espíritu y arte 
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Francisco Martín aseguró entender que en la estrategia del “‘todo vale’ se intente 
atacar” al Gobierno central “con cuestiones más o menos demagógicas”, pero también 
advierte de que “debería poner mucho cuidado para evitar este tipo de afrentas 
regionales”.  
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